

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege

14.11.2018

Stellungnahme der BAGFW zum Gesetzentwurf der Bundesregierung zum Entwurf eines Gesetzes zur Stärkung der Qualifizierung und für mehr Schutz in der Arbeitslosenversicherung

Es ist wichtig, dass die Maßnahmen für die sozialen Dienstleistungsberufe ebenso praxisgerecht ausgestaltet werden wie für die produzierende Wirtschaft. Gleichzeitig

muss die Fort- und Weiterbildung in der aktiven Arbeitsmarktpolitik vor allem für Arbeitslose dringend weiterentwickelt werden.

Dateien

2018-11-14_GE_Qualifizierungschancengesetz.pdf 149 KB

[Zum Seitenanfang](#)